



## **María Wasinger de Delpupo**

María es vecina y comerciante del barrio Moreno. Junto a su familia, siempre dice presente en cada ocasión en la cual se le solicita colaboración, ya que forma parte estable del grupo de colaboradores que se suma a las propuestas e iniciativas que se encaran desde la vecinal, como son las celebraciones, talleres, reuniones, entre otras actividades.

Ella vino al barrio Moreno con el Gringo (su esposo en aquella época, que ya hoy no está con nosotros) en el año 1979, mudándose a una residencia sobre calle 19 de Octubre. Recuerda que fue al poquito tiempo de haber contraído matrimonio, y fue entonces que el Barrio vio nacer una nueva familia que con el correr de los años y hasta la actualidad son un hogar de amor y cuidado mutuo.

Decidieron emprender un negocio familiar, que es una despensa, lo comenzaron en el año 1991, ya pronto cumplirán 35 años, el próximo 4 de febrero.

Para ella, el barrio es su vida. Conoce a sus vecinos, los ayuda, su compromiso con el barrio es una excelente manera de conectar con la comunidad y reforzar la confianza mutua, la vida social necesaria para que la felicidad en el Moreno sea compartida.

Siendo una de las colaboradoras más históricas de la vecinal, ella recuerda que el predio de la Vecinal era más humilde en aquel momento, Muy a poco se fue agrandando sus paredes, se fue remodelando su patio...recuerda con añoranza esas épocas que ayudaba con su marido el Gringo a que ese espacio sea abierto y cómodo para la gente.

Es una agradecida a Dios, y como toda persona agradecida, quiso decirle a los postulantes que también tiene mucho que agradecerla a su propio Barrio, que la cobijado y acompañado en momentos difíciles. De eso se trata ser vecino, de construir una trayectoria de cuidado mutuo y de estar cuando más se lo necesita.

